

**Jurisprudencia de los conflictos individuales del trabajo (Tomo II).**—Luis JARAMILLO PEREZ, Editorial Universitaria, Quito, Ecuador, 759 pp.

El autor nos ofrece el segundo y último volumen de una obra en la que recopila la jurisprudencia del Ecuador, incluso los votos disidentes, sobre los conflictos individuales de trabajo. La obra viene a completar el volumen aparecido en 1957.

Toma datos de 1101 casos resueltos ante la Suprema Corte del Ecuador, con datos hasta el año de 1958, que el autor clasifica y presenta por orden numérico progresivo (continuando los del volumen primero) y alfabético de las letras L a la Z.

Resultan de gran utilidad práctica los dos volúmenes del profesor Jaramillo Pérez, no sólo dentro del ambiente jurídico local, sino para todo aquél que desee conocer el panorama jurisprudencial del Ecuador, en temas tan actuales como los derivados de las controversias laborales.

Fernando FLORES GARCÍA